

Preis für das Theater der Lebenshilfe

Winsen/Luhe. Die Theaterarbeit der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg bekommt im November den Blauen Löwen für das Jahr 2018. Der Kulturpreis des Landkreises Harburg, war in diesem Jahr für Kulturprojekte von und mit Menschen mit Behinderung ausgeschrieben.

Die Jury zeichnet die Theaterarbeit der Lebenshilfe aufgrund ihrer Professionalität und der hohen Qualität der insgesamt vier Theaterensembles aus: „Das Theater imponiert, weil es modern ist und auf die Charaktere der einzelnen Mitspieler eingeht. Beeindruckend ist auch die Reichweite der Ensembles und die Zahl der Auftritte auf verschiedensten Bühnen.“ Die Jury hebt außerdem die mutige Auswahl und Interpretation von Stücken und Themen hervor.

Seit 2006 bietet die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg Theaterarbeit für Berufsbildungsteilnehmer und Werkstattbeschäftigte an. Inzwischen gibt es vier Ensembles mit etwa 50 Schauspielern, die in Tostedt, Winsen und Lüneburg proben. Neben zahlreichen Aufführungen in der Region treten die Ensembles national und international auf. So erhielt das von Stefan Schliephake betreute Ensemble Weltenbrecher aus Lüneburg 2014 den Theaterpreis der Theatertage am See in Friedrichshafen, dem größten europäischen Amateurtheaterfestival. lz